

# La sortie du tunnel

Le plus jeune frère de mon mari, brillant dans son parcourt professionnel, se débattait depuis 8 ans contre son addiction à l'alcool...

19/11/2012

Le plus jeune frère de mon mari, brillant dans son parcours professionnel, se débattait depuis 8 ans contre son addiction à l'alcool. Père de 6 enfants mis à la retraite prématûrement, dans sa énième cure de désintoxication et des recherches d'emploi infructueuses bien sûr.

J'enchaînais les neuvaines à saint Josémaria avec confiance en me disant qu'un jour le Ciel nous exaucerait.

Mercredi soir mon mari, médecin, revient en me disant : " Miracle j'ai reçu un coup de téléphone de mon frère il vient de décrocher une mission professionnelle et... il me demande un certificat médical attestant que son état de santé lui permet de faire une retraite spirituelle ! " Je suis complètement éblouie par ce qui arrive.

Sa femme était très révoltée reprochant à sa belle famille de ne rien faire etc. Alors que tous ont déployé des trésors de patience d'amour depuis tant de temps. Elle m'avait déversé toute son amertume au printemps dernier j'avais encaissé sans protester ce qui ne me ressemble pas car le Seigneur m'avait fait comprendre que cette

détresse était le fruit d'une trop grande souffrance.

Je rends grâce au Seigneur pour cette faveur immense qu'Il vient d'envoyer à mon beau-frère et toute sa famille par l'intercession de Saint Josémaria. Je sais maintenant que ma belle-sœur et ses enfants vont enfin vivre dans la paix une véritable résurrection spirituelle.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/la-sortie-du-tunnel/> (13/01/2026)